
2010年度第４回執行委員会議事録 

 

日時   2010年７月１日（水）12:30～13:20 

場所   JD-312 

出席者  石川、松永、柏木、安住、塩見、山田、小林（書記） （敬称略） 

欠席者  島﨑 （敬称略） 

 

１．総会以後の取り組みについて 

・「私大教連」に加盟決定の連絡、関係原稿の送信を行ったことについて、石川委員長より

報告があった。 

 

２．総会決定事項の具体化について 

・「労働組合とは何か」および「学院財政」についての全体学習会（全組合員および学院組

合・嘱託組合員が参加可能）を、以下の要領で行うことになった。 

 ７月２３日（金）１７時００分～１９時３０分 ＪＤ大会議室にて。 

 ①テーマ「労働組合とは何か（仮）」 

講師・岩橋昭廣さん（阪南大・金融論、大阪私学教職員組合委員長） 

 ②テーマ「神戸女学院の財政分析と人勧準拠の規程をめぐって（仮）」 

講師・紅露和裕さん（大阪私学教職員組合書記長、専任職員） 

 終了後、総会で決定した財政分析ワーキンググループ（竹中氏、門谷氏、長

谷川氏、林氏、（間瀬田氏）、執行委員）の第１回打ち合わせをかねて、講師

をかこむ懇親会を大学周辺で行なう。 

・秋のリクレーションの準備について、山田委員より、12月 4日（土）9:45 開演「笑いの

殿堂 なんばグランド花月」を団体予約することができたとの報告があった。その後昼食

会を開催する予定。 

・学院への「要求書」の作成を、７月末提出、回答１０月末で準備を行う。 

・学院からの回答を受けた秋の総会は１１月中旬に行う予定で進めることになった。 

・私大教連への加盟手続きのため、大阪私学教職員組合書記長の紅露に来校頂く日は、７

月６日（火）午後５時半（JD-312石川研究室にて）で調整することとなった。 

・ＨＰ作成にかかわる契約や運営の詳細について、業者（桜木氏）より説明があった。具

体的には記事（pdfファイル）の投稿方法や、コメントを承認制にする（コメントがあれば

組合執行委員のメーリングリストにその旨連絡がいくので承認する）ことについての説明

があった。 

 

３．その他：組合員名簿を紙ベースで作成し組合員に配布すること、これまで７月に発行

していた「組合だより」をなくし、新入会員からの自己紹介は、担当者がまとめてＨＰに

アップすることとなった。 

以上 


